

BOSSMAN

Polsek Karangtengah Giatkan Patroli KRYD dan Ronda untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Jun 13, 2024 - 09:51



Polres Cianjur Polda jabar - Personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur intensif melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) sekaligus melakukan ronda malam di sejumlah wilayah pada Kamis malam, 13 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan dalam upaya pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Patroli yang dilakukan melibatkan personel dari berbagai unit, termasuk yang terlatih khusus untuk kegiatan malam

hari, bertujuan untuk memastikan situasi di sekitar wilayah hukum Polsek Karangtengah tetap aman. Mereka menyambangi berbagai titik strategis, termasuk area pemukiman dan perkantoran, serta berinteraksi langsung dengan warga untuk mengumpulkan informasi terkait keamanan lingkungan. Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, SH., menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini sebagai bagian dari komitmen Polsek Karangtengah dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah hukumnya. "Kami terus meningkatkan kegiatan patroli sebagai langkah antisipasi terhadap gangguan kamtibmas. Dengan melibatkan personel yang terlatih dan melaksanakan ronda malam, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Karangtengah," ujar KOMPOL Rachmat. Selain itu, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., turut memberikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh personel Polsek Karangtengah. "Kegiatan patroli KRYD dan ronda malam yang dilakukan oleh Polsek Karangtengah sangat penting dalam menjaga stabilitas kamtibmas. Kami berharap masyarakat dapat mendukung upaya ini demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di seluruh wilayah Cianjur," kata Kapolres Cianjur. Dengan terus dilaksanakannya kegiatan patroli dan ronda malam yang efektif, diharapkan gangguan kamtibmas dapat diminimalisir sehingga masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari tanpa kekhawatiran akan potensi ancaman keamanan.